

Sebastian Wollny

CDU Okarben

Antrag zur Neugestaltung der Unterführung am Okärber Bahnhof

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat der Stadt Karben wird darum gebeten die Wände der Fußgängerunterführung am Okärber Bahnhof neu zu gestalten.

Begründung:

Die Fußgängerunterführung am Okärber Bahnhof verbindet die beiden Ortsteile, welche durch die Bahngleise voneinander getrennt sind. Sie wird darüber hinaus von vielen Okärber Pendlern genutzt, um zum Bahnsteig zu gelangen. Leider ist das Graffiti „in die Jahre gekommen“ und wurde entgegen des Kodex der Graffiti-Künstler großflächig u.a. mit s.g. „Tags“ übersprüht. Eine Neugestaltung der beiden Wände (z.B. durch neue, großflächige Graffitis) würde das Ortsbild verbessern. Der Ortsbeirat bietet an, die Umgestaltung im Rahmen eines Wettbewerbs zu begleiten und zu bewerben, sofern ein Preisgeld dafür ausgelobt werden kann.



Graffiti-Wände der Unterführung



Fortsetzung mit Tags

Vielen Dank im Voraus

gez. Sebastian Wollny